
Niederschrift zur 7. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Mauloff vom 

19.03.2019 

im DGH 

 
Anwesende des Ortsbeirats 

 

Norbert Göbel 

Klaus-Peter Pehr 

Bernd Feger ( nicht stimmberechtigt) 

Kerstin Zimmermann 

Silke Haub 

 

entschuldigt fehlte  Axel Kresse   

 

Anwesende von der Gemeinde 

 

Bürgermeister Götz Esser 

 

Gemeindevorstand Herr Ottfried Mohr 

 

 

Vertretung der Zeitung Herr Alexander Schneider (Taunuszeitung) 

 

Sitzungsbeginn   20:00 Uhr 

Sitzungsende       21:25 Uhr 

 

Tagesordnung 

 

1. Verlesen und Genehmigung der letzten Sitzungsniederschrift 

 

2. Sachstand Dorferneuerung, Bushaltestelle, Backes 

 

3. Instandhaltungsmaßnahmen Friedhof 

 

4. DGH, Instandhaltung, barrierefreier Zugang etc. 

 

5. Aktuelles aus dem Hofgut Mauloff 

 

6. Ortsbeiratsbudget und Verwendung 

 

7. Termine 

                   sauberhaftes Mauloff, Frühjahrsputzaktion gemeinsam mit allen Ortsteilen 

                   von Weilrod  Samstag  27.04.2019  10:00 Uhr 

 

                   Frühjahrskaffeenachmittag     Sonntag  05.05.2019  15:00 Uhr 

 

 

 



8. Mitteilungen 

 

9. Fragen der Mauloffer Bürger 

Top 1 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 07.08.2018 wurde verlesen und einstimmig 

genehmigt. 

 

 

Top 2 

 

Der Ortsbeirat hat einen Plan zur Neugestaltung des Platzes rund um das Waaghaus 

und dessen Umgestaltung bei der Gemeinde eingereicht. Dieser wurde an die 

zuständige Behörde weitergeleitet. Nach erfolgter Rückmeldung kann die Gemeinde 

das Projekt anmelden.   

 

Die Gemeinde hat für die Planung zur Umsetzung der barrierefreien Bushaltestellen 

Vorschläge von Planungsbüros angefordert. 

 

Leider kann die angedachte Neugestaltung der Bushaltestellen und die 

Erneuerung/Sanierung der Ortsdurchfahrtsstraße nicht zeitgleich umgesetzt werden. 

 

Nach Sichtung des ehemaligen Backes  (Ofen und Backräume) kann die Umsetzung 

zur Sanierung mit in das Konzept zur Dorferneuerung einfließen. 

 

 

Top 3 

 

Die Instandhaltungsmaßnahmen für den Friedhof sind in 2019 im Haushalt der 

Gemeinde vorgesehen. 

 

Nach Anregungen des Ortsbeirats (Pflasterung des Weges zwischen Wasserentnahme- 

stelle und Trauerhalle,  zweite Wasserentnahmestelle, Erneuerung Eingangstreppe und 

der Seitenwände) erarbeitet die Gemeinde ein Konzept zur Umsetzung. 

 

Zur Zeit ist der Zaun hinter der Trauerhalle umgefallen. 

 

 

Top 4 

 

Der Ortsbeirat sieht für das DGH in nächster Zeit nur Instandhaltungsmaßnahmen 

vor und bittet die Gemeinde um die Reparatur der defekten Regenrinne am Eingang 

DGH und der Rinne am hinteren Eingang zum Jugendzentrum. 

 

Schwerpunkt im Dorferneuerungsprogramm soll die Ortsmitte sein. 

 

Der barrierefreie Zugang zu DGH soll beim Bau des neuen Fahrzeugunterstands mit 

geplant werden. 



 

Außerdem hat die Feuerwehr durch ihren Umbau schon zur Erhaltung des Gebäudes 

beigetragen. 

Top 5 

 

Die geplante Reithalle befindet sich im Bau und soll im April 2019 fertiggestellt 

werden. 

 

Die Gemeinde informiert sich über die im Bebauungsplan vorgeschriebene Zuwegung 

zum Gelände und überprüft deren Umsetzung durch den Bauherren. 

 

Ebenso wird Einsicht genommen welche Wege von den Reitern genutzt werden dürfen. 

Eine Information erfolgt an die Betreiberin der Reitschule. 

Angeregt wurde eine Kennzeichnung der Wege, die von den Reitern nicht genutzt 

werden dürfen. 

 

 

Top 6 

 

Das Ortsbeiratsbudget beträgt für 2019  700 Euro. 

 

Restbetrag aus 2018   100 Euro 

Neubetrag        2019    600 Euro 

 

Verwendung : 

 

Neugestaltung der vorhandenen Ortsschilder 

 

Anschaffung von zwei Hundetoilettenstationen 

 

 

Top 7 

 

Sauberhaftes Mauloff  (Weilroder Umwelttag) am 27.04.2019 um 10:00 Uhr 

 

Frühjahrskaffeenachmittag am 05.05.2019 um 15:00 Uhr 

 

 

Top 8 

 

Der Freifunk steht im DGH und im Bereich davor zu Verfügung. 

 

Eine neue Einrichtung ist im Schützenhaus geplant. 

 

Das Tempo 30 Schild am Friedhof ist aufgestellt. 

 

Für die Entsorgung von Pferdeäpfeln auf Straßen und Wegen ist der Verursacher 

verantwortlich. 



Die Betreiberin der Reitschule wird diesbezüglich in Kenntnis gesetzt. 

 

 

Die aus dem Ortsbeiratsbudget finanzierte Sitzgruppe ist auf dem Platz in der 

Ortsmitte aufgestellt worden. 

 

Ein Lob vom Ortsbeirat geht an die Gemeinde wegen der schnellen Entsorgung 

von illegal abgelagertem Müll (Altreifen u. Bauschrott). 

 

 

Top 9 

 

Mauloffer Bürgern ist aufgefallen, das im Wald der Baumbestand abnimmt. 

 

Der Bürgermeister erläuterte, dass das Fällen der Bäume sich nach dem 

Forstwirtschaftsplan richtet. 

 

Außerdem spielt die Trockenheit im letzten Jahr, der Schädlingsbefall und 

Sturmschäden in den Verlust von Wald mit ein. 

 

Der Forstwirtschaftsplan gibt aber auch eine Wiederaufforstung vor. 

 

Auf die Frage aus dem Publikum zum Zustand der Ortsstraßen und derer Reparatur 

erläuterte der Bürgermeister, das die Gemeinde nach Sichtung der Ortsstraßen in 

allen Ortsteilen eine Schadenaufstellung erstellt. 

Bei Planung von Sanierungsarbeiten ist der vernünftige und wirtschaftliche Aspekt zu 

berücksichtigen. 

 

Zur Sprache kam der schlechte Zustand der Ortsstraßen unterer Heideweg und 

Kirchweg. 

 

 

 

 

 

 

 

Norbert Göbel                                         Silke Haub             

Ortsvorsteher                                          Schriftführerin 

 

 

 

Mauloff, den 24.03.2019 


